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ЧИНОВНОЕ РАВНОДУШИЕ

Есть в Кормиловском районе Ом-
ской области маленькая деревня Ни-
китино. Уже 10 лет назад там жило 
менее 100 человек, и её перестали 
учитывать во всех «планах развития». 
Формально Никитино относится к 
Юрьевскому сельскому поселению, хо-
тя от Юрьева до неё далеко, а до Кор-
миловки — два километра. Располо-
жена деревня в излучине Оми на пра-
вом берегу, Кормиловка — на левом, их 
связывает мост и вполне приличная 
дорога. Однако автобусного сообщения 
между населёнными пунктами нет. 

В  прошлом году мы, коммунисты Корми-
ловского района, вели предвыборную 
агитацию и объезжали все поселения. 

Побывали и в Никитино. Ко мне как первому 
секретарю Кормиловского местного отделения 
КПРФ и к депутату Совета Кормиловского го-
родского поселения Андрею Бусленко обрати-
лись местные жители с просьбой посодейство-
вать решить вопрос автобусного сообщения. 
Вроде бы расстояние невелико, но основная 
часть жителей Никитино — глубоко пожилые 
люди, расстояние это для них непреодолимое. 

В деревне нет ни ФАПа, ни магазина — во-
обще ничего. Магазин недавно закрылся, 
предприниматели мотивировали своё реше-
ние высокими налогами и малыми доходами, 
дескать, держать торговую точку стало просто 

невыгодно. За продуктами, в поликлинику, в 
аптеку жители как-то добираются в Корми-
ловку. Нередко никитинцам, которые не мо-
гут сами дойти до поликлиники, приходится 
пользоваться услугами такси, что ощутимо 
бьёт пенсионеров по карману. 

Организовать автобусное сообщение с Ни-
китино хотя бы по одному рейсу туда и об-
ратно в день вполне возможно, но ни глава 
Юрьевского, ни глава Кормиловского поселе-
ний этот вопрос, по моим сведениям, не под-
нимали. Чтобы хоть как-то заставить власти 
обратить внимание на проблему, я направил 
официальное письмо главе Кормиловского 
района В.Г. Сыркину. Но, видимо, письмо по-
терялось, либо его просто проигнорировали. 
Ответа я не получил. 

Прошло пять месяцев. Мы, коммунисты и 
депутаты, решили вновь съездить в Никитино 
и узнать, как обстоят дела. К нашему сожале-
нию, ничего не изменилось. Людям по-преж-
нему приходится изворачиваться, чтобы ку-
пить элементарные продукты питания или 
обратиться за медицинской помощью. И, по-
хоже, в районе это никого не волнует. 

 
Иван СКРИПНИКОВ, 

первый секретарь Кормиловского местного 
отделения КПРФ.

НУ И НУ!

21  февраля на сессии депутатов Колы-
ванского райсовета разыгралось 
шоу. В разгар заседания в зал вошли 

трое переодетых в медицинскую форму лю-
дей. Женщина представилась врачом-психи-
атром областной психиатрической больницы 
и заявила, что бригада приехала за Виктором 
Петровичем Коваленко якобы по заявлению 
его супруги о том, что он «демонстрирует 
признаки неадекватного поведения».  

В зале раздался смех, «медиков» попроси-
ли подождать в малом зале, на что они от-
ветили, Виктора Коваленко нужно госпита-
лизировать, «пока он не нанёс вреда ни 
себе, ни окружающим».  

Виктор Коваленко заявил, что отказывается 
от госпитализации и подаст в суд на «меди-
ков» и на тех, кто их прислал. Через некоторое 
время «врачи», видимо, поняли: что-то пошло 
не так, вручили депутату копию заявления и 
спешно ретировались. 

Как рассказал руководитель фракции КПРФ 
в Колыванском райсовете Алексей Астафьев, 
перед сессией появился непонятно кем со-
ставленный список членов антикоррупцион-
ной комиссии. Первым и вторым номерами в 
нём значились люди с судимостью. По поводу 
кандидатур никаких обращений во фракцию 
не поступало. Не было объявлений в газете 
«Колыванский вестник». Не приходили они и 
на адреса электронных почт депутатов.  

— Фракция КПРФ предложила кандидатуру 
Татьяны Ивановны Сарбашевой, которая ни-
коим образом не устраивает главу и адми-
нистрацию района. Татьяна Ивановна ранее 
была председателем антикоррупционной ко-
миссии. В позапрошлом году ей контракт не 
продлили, потому что она всё выявляет юри-
дически и экономически грамотно. У неё 
большая база знаний. Она избрана депутатом 
от КПРФ. Я предполагаю, что именно для 
того, чтобы Сарбашева не была включена в 
эту комиссию, и разыграли этот спектакль, — 
считает Алексей Астафьев. 

Виктора Коваленко, предполагает депутат, 
выбрали жертвой, потому что он готовился 
выступать по вопросу членства в комиссии 
людей с судимостью. Вопрос с повестки сня-
ли, но лицедеев, видимо, забыли предупре-
дить, а механизм уже был запущен.  

Как пояснили в областном минздраве, в ре-
гионе нет медучреждения под названием 
«Областная психиатрическая больница». Про-
фильную помощь оказывает «Государствен-
ная новосибирская клиническая психиатри-
ческая больница №3». Собственной выездной 
службы у неё нет. 21 февраля медики отделе-
ния «скорой помощи» ЦРБ, как и медики бри-
гады станции «скорой помощи» Новосибир-
ска, на вызов не выезжали.  

 
Андрей ВЕРЖБИЦКИЙ. 

«Мы вас госпитализируем»

В КОРИДОРАХ ВЛАСТИ

Оптом дешевле 
 Застройщик скупает депутатов

В  последнее время в раз-
ных районах Новоси-
бирска можно увидеть 

листовки, на которых мало-
известные молодые люди 
предлагают бытовые услуги: 
убрать снег, снабдить снего-
ступами или даже выпить 
чаю с шоколадкой. Стоит по-
звонить, и на помощь придёт 
помощник депутата Госдумы, 
когда-то «жириновца», а сей-
час «единоросса» Дмитрия 
Савельева. Подобный приём 
активно использовался ЛДПР 
и Савельевым на выборах 
2020 года, когда представи-
телям этой партии удалось 
создать фракцию в горсовете. 
Сам Дмитрий Иванович «от-
благодарил» ЛДПР переходом 
в «Единую Россию», куда пе-
ревёл и методы работы. 

Так, 4 февраля помощни-
ками Савельева стали уже де-
путаты-«единороссы», из-
бранные от Калининского 
района, Павел Чернышёв и 
Ирина Константинова. До 
этого они были помощника-
ми бизнесмена и депутата За-
конодательного собрания 
Александра Манцурова, но 
после того как тот ушёл из 

политики и коммерции, оста-
лись «не у дел». В то же время 
самого Савельева СМИ свя-
зывают с группой строитель-
ных компаний «Расцветай», 
известной своей агрессивной 
рекламой, а также гиганто-
манией — редко какой проект 
насчитывает менее 20 эта-
жей. По итогам 2021 года дан-
ная структура возглавила топ-
10 городских застройщиков 
и, судя по всему, сбавлять 
темпы не намерена — как го-
ворится, чем больше есть, тем 
больше хочется. А без конт-
роля над Советом депутатов 
Новосибирска, утверждаю-
щим городское планирова-
ние, экспансия рано или 
поздно остановится.  

Между тем в штабе Савель-
ева прекрасно понимают, что 
в условиях падения доходов и 
недоверия к власти совсем не-
обязательно двигать в горсо-
вет непосредственно крупный 
бизнес, явных олигархов, на 
которых негде ставить клей-
ма. Кандидат должен быть 
прост и понятен среднеста-
тистическому избирателю, да-
рить тортики и снабжать пе-
сочницы песком, но в «мо-

мент Х» проголосовать как 
надо. Естественно, «помощ-
ники депутата Савельева» не 
будут рассказывать, как их не-
посредственный руководи-
тель голосовал за введение 
QR-кодов и «валил» закон о 
возвращении пенсионного 
возраста. Не будут рассказы-
вать и о скандалах, связанных 
с проектами «Расцветая», ко-
гда «свечки» пытались поста-
вить в нарушение градострои-
тельных норм (наиболее яр-
кие примеры — в Октябрь-
ском, Центральном и Перво-
майском районах). Вместо 
этого — возьмите шоколадку! 

В то же время такая актив-
ность одного из депутатов-
«единороссов» может уда-
рить и по образу самой «пар-
тии власти». Она позициони-
рует себя как «партия прези-
дента», а оказывается, что на 
низовом уровне в ней глав-
ными могут оказаться депу-
таты-перебежчики, аффили-
рованные со строительным 
бизнесом. Связь бизнеса и 
власти называется олигархи-
ей, хотя ещё в 2019 году сам 
президент Путин заявлял: «У 
нас уже нет олигархов. Я не 
знаю крупных компаний, ко-
торые используют преферен-
ции от близости власти». По-
смотрели бы Вы на новоси-
бирских «единороссов», Вла-
димир Владимирович… 

 
Андрей ВОРОШИЛОВ.

В большом зале ад-
министрации Цент-
рального округа прошёл 
пленум Новосибирского 
областного отделения 
КПРФ, посвящённый во-
просам агитации и про-
паганды. Кроме того, с 
докладом о позиции 
партии в связи с при-
знанием ДНР и ЛНР вы-
ступил первый секре-
тарь областного коми-
тета, мэр Новосибир-
ска Анатолий Локоть. 

П еред началом работы 
пленума коммунисты 
поздравили с днём рож-

дения Николая Лебедева, пер-
вого секретаря Мошковского 
отделения КПРФ, члена бюро 
областного комитета. Кроме 
того, вручили партбилеты то-
варищам, вступившим в ряды 
КПРФ. После этого с докладом 
«О ситуации в Донбассе в связи 
с признанием ДНР и ЛНР» вы-
ступил Анатолий Локоть. За-
вершив своё выступление, ли-
дер новосибирских коммуни-
стов предложил пленуму под-
держать заявление бюро 
областного комитета в под-
держку позиции партии по 
признанию Донецкой и Луган-
ской народных республик. 

— КПРФ всегда последова-
тельно проводила курс на со-
хранение дружбы русского и 
украинского народов, против 
превращения Украины в воен-
ный полигон НАТО, привет-
ствовала возвращение Крыма 
в Россию, поддерживала спра-
ведливую борьбу народа Дон-
басса за право говорить на род-
ном русском языке. С целью 
предотвращения гуманитар-
ной катастрофы в помощь 
украинским беженцам КПРФ 
отправила более 100 гумани-
тарных конвоев в Донбасс, с 
самого начала выступала за 
признание независимости ДНР 
и ЛНР. Именно по инициативе 
КПРФ было принято решение 
о признании Российской Фе-
дерацией независимости До-
нецкой и Луганской народных 
республик. Коммунисты под-
держали ратификацию Дого-
вора о дружбе, сотрудничестве 

и взаимной помощи, считая 
его своевременным и актуаль-
ным. Мы объявили сбор 
средств для оказания помощи 
эвакуированным беженцам из 
Донецкой и Луганской народ-
ных республик, — сказал Ана-
толий Локоть. 

Традиционно считается, что 
каждый убеждённый комму-
нист должен быть агитатором. 
Как говорил Владимир Ильич 
Ленин, «мы должны ставить де-
ло во всей нашей пропаганде и 
агитации начистоту». И дей-
ствительно, свой доклад по 
данному вопросу секретарь по 
агитации и пропаганде обкома 
Глеб Черепанов начал с того, 
что констатировал: в текущих 
политических условиях повы-
шение идейно-теоретического 
уровня коммунистов принима-
ет особое значение: 

— Задача коммуниста — не 
простые перестановки фигур 
во власти, а коренная смена 
социально-экономического и 
политического строя. А для 
этого мы должны расширять 
влияние на общественное мне-
ние. Важная часть в нашей ра-
боте — давать отпор фальси-
фикаторам истории, разобла-
чать проявления антикомму-
низма и антисоветизма, дея-
тельно пропагандировать цен-
ности социализма. 

Коммунист отметил, что в 
современных условиях одной 
из главных площадок для аги-
тации являются социальные 
сети, которые отличает высо-
кая мобильность, оператив-
ность, общение «от человека к 
человеку». Причём интересно, 
что работа в каждой социаль-
ной сети имеет свою специфи-
ку: если группа Новосибирско-
го областного комитета «ВКон-
такте» близка по своим харак-
теристикам к аудитории сайта 
КПРФ.нск, то площадка «Од-
ноклассников» показала себя 
как эффективный инструмент 
прямых эфиров: так, пресс-
конференцию Рената Сулей-
манова здесь просмотрели по-
рядка 140 тысяч человек. Ак-
тивную работу в социальных 
сетях ведёт и региональное от-
деление ЛКСМ РФ. 

Особо в докладе была от-
мечена деятельность 
«Вацап.ТВ»: под руководством 
Андрея Жирнова и Ивана Ко-
нобеева готовится оригиналь-
ный, качественный видеокон-
тент, модернизировавший аги-
тацию КПРФ на селе. Сам Анд-
рей Геннадьевич принял уча-
стие в работе пленума, высту-
пив в прениях: 

— Если оценивать нашу ра-
боту по прошедшим выборам в 
Государственную думу, то обо 

всех тех сёлах и деревнях, где я 
как кандидат одержал победу, 
были сюжеты «Вацап.ТВ». Лю-
ди видели, что коммунисты 
знают, чем они живут, и не бо-
ятся говорить об этом. В тех 
районах, где «Единая Россия» 
властвует безнаказанно, мы от-
крываем населению глаза на 
произвол чиновников. 

Характерен пример: сюжет 
о плохой воде в деревне Ма-
лый Оеш Колыванского рай-
она набрал 8 тысяч просмот-
ров. Чтобы распространить в 
районе 8 тысяч листовок, при-
шлось бы затратить несоиз-
меримо больше ресурсов. А 
последний сюжет о критиче-
ском положении уникального 
животноводческого хозяйства 
в Чистоозёрном районе набрал 
25 тысяч просмотров. 

Впрочем, первый секретарь 
областного комитета КПРФ 
Елена Лысенко также высту-
пала на пленуме и рассказала, 
что давно работает с журнали-
стами «Вацап.ТВ». 

Заместитель заведующего 
отделом агитации и пропаган-
ды, редактор сайта КПРФ.нск 
Любовь Наряднова отметила, 
что взаимодействие с депута-
тами выстроено, отлажено, и 
призвала райкомы чаще обра-
щаться в отдел агитации за по-
мощью: «Мы активно развива-

ем youtube-канал и планируем 
вводить новые форматы». 

— Люди ищут правды, им 
надоел этот телевизор. Захва-
тываем интернет, — отметил в 
своем выступлении лидер ком-
мунистов Колывани Алексей 
Астафьев, регулярно выводя-
щий события из жизни район-
ного центра в областные ин-
формационные топы.  

В основном докладе уделя-
лось немало внимания Центру 
политической культуры под ру-
ководством Владимира Карпо-
ва. Преподаватель центра ком-
мунист Центрального райкома 
Татьяна Сазыкина начала вы-
ступление с признания необхо-
димости повышения идейно-
политического уровня: 

— Если мы не будем воспи-
тывать своих товарищей, их бу-
дет воспитывать буржуазная 
власть. Ведь на волне протест-
ных настроений в КПРФ при-
ходит новое поколение ком-
мунистов с не всегда твёрдыми 
мировоззренческими установ-
ками. А ведь Ленин говорил, 
что крепкой социалистической 
партии не может быть без ре-
волюционной теории.  

Об опыте продвижения аги-
тации в социальных сетях 
рассказала секретарь по орга-
низационной работе Цент-
рального райкома Марина Во-
робьёва: 

— Мы принципиально дела-
ем упор на освещение деятель-
ности рядовых коммунистов, 
разбавляя её муниципальной, 
региональной и федеральной 
повесткой. Работа в соцсетях — 
это жизнь, ты должен знать, 
чем живёт твой оппонент, 
знать, как правильно ставить 
ту или иную новость.  

Анатолий Локоть отметил, 
как важно коммунистам де-
литься с товарищами приме-
рами своей повседневной ра-
боты, умением не просто за-
хватывать интернет-простран-
ство, а знанием того, что и как 
говорить.  

Иван СТАГИС.

Учиться пропаганде

— В сущности оба законо-
проекта дают народу воз-
можность выбирать глав. Это 
основное в них, а в чём раз-
ница между предложениями 
фракции КПРФ и комитета? 

— Оба законопроекта на-
правлены на то, чтобы дать му-
ниципалитетам возможность 
самим определять, как и кем 
будет выбран глава муници-
пального образования. По текс-
ту законопроектов только одно 
отличие: в нашем варианте нет 
«двуглавости». Мы оставляем 
муниципалитету выбор из двух 
вариантов: глава избирается 
депутатами по предложению 
конкурсной комиссии или гла-
ва выбирается всенародным 
голосованием. У комитета 
АКЗС таких вариантов — три. 

— А что плохого в «двугла-
вости»? 

— Ничего, но и эффектив-
ности тоже практически ника-
кой нет. За несколько лет, пока 
в большинстве территорий 
края действовала эта форма, 
никаких прорывов ни в каком 
муниципалитете мы не уви-

дели. А вот у жителей посто-
янно возникал вопрос — кто в 
районе (городе) главный, к ко-
му идти решать насущные 
проблемы. Вроде бы высшее 
должностное лицо — это глава 
муниципалитета, но непосред-
ственно всем руководит и всё 
делает глава администрации. 
От этой схемы в итоге в горо-
дах и районах отказались, она 
применяется только в некото-
рых поселениях. 

— Если какой-либо из за-
конопроектов будет принят, 
когда он вступит в силу? 

— Это второй принципиаль-
ный момент. КПРФ предлагает 
принять законопроект сразу в 
двух чтениях, комитет — снача-
ла в первом. Если за наше пред-
ложение коллеги депутаты про-
голосуют, то закон можно будет 
применить уже сразу после вы-
боров новых составов город-
ских или районных представи-
тельных органов. Напомню: в 
сентябре этого года в подав-
ляющем большинстве муници-
палитетов края пройдут выбо-
ры, около 80% избирателей 

смогут принять участие в голо-
совании. Так вот, новые депу-
таты смогут применить данное 
им право — определить способ 
избрания глав, полномочия ко-
торых истекают в ноябре этого 
года — январе следующего. А 
если идти по пути, предлагае-
мому комитетом, и принять за-
конопроект только в первом 
чтении, то рискуем получить 
назначение глав по нынешним 
нормам, ведь второе чтение 
может состояться уже после то-
го, как муниципальные депу-
таты обязаны будут назначить 
новых глав. Впрочем, справед-
ливости ради следует со-
общить, что руководство АКЗС 
заявило об отсутствии намере-
ний затягивать принятие зако-
нопроекта, внесённого про-
фильным комитетом. 

— А какой срок между пер-
вым и вторым чтением? 

— По регламенту АКЗС лю-
бой законопроект должен быть 
рассмотрен в течение года. 

— Кто точно определяет, 
когда состоится второе чте-
ние? 

— В первую очередь автор 
законодательной инициативы, 
в данном случае — комитет по 
правовой политике и местно-
му самоуправлению. 

— То есть автор всегда мо-
жет сказать, что ко второму 
чтению проект закона не го-
тов? 

— Да, может. Он вправе 
сколько угодно собирать «круг-
лые столы», опрашивать муни-
ципалитеты, общественные па-
латы и прочие совещательные 
органы. А потом может полу-
читься: «и волки сыты, и овцы 
целы». То есть и закон приняли, 
всех послушав и со всеми со-
гласившись, но глав выбирать 
прямо сейчас народу не дадут. 
Впрочем, как я уже сказал вы-
ше, есть основания полагать, 
что такого не произойдёт. 

— Из двух законопроектов 
на сессии какой будут рас-
сматривать первым? 

— Профильного комитета, 
несмотря на то, что наш зако-
нопроект был внесён раньше. 
Такова практика, сложившая-
ся в краевом Законодательном 
собрании. 

— Сейчас у «Единой Рос-
сии» нет большинства в 
АКЗС, и тут всё дело в том, 
как себя поведут другие 
фракции. Достаточно одной 
из фракций проголосовать 
солидарно с «Единой Росси-
ей» — введение возможности 
избрания глав на выборах 
может затянуться. При этом 

депутаты оппозиционных 
фракций («Коммунисты Рос-
сии», ЛДПР или СР) формаль-
но своё лицо не потеряют — 
за возврат выборов они ведь 
проголосовали. С точки зре-
ния программы КПРФ вам 
нельзя будет голосовать про-
тив первого законопроекта. 
Как поступите? 

— А мы (депутаты фракции 
КПРФ. — Прим. авт.) и не со-
бираемся. Мы проголосуем за 
него. И если он будет принят, 
то наш законопроект снимем 
с повестки этой сессии, что, 
впрочем, не лишает нас права 
вновь внести его на апрель-
скую. Тут всё зависит от того, 
какие изменения будут пред-
ложены ко второму чтению 
законопроекта комитета. Тя-
нуть дальше апреля нельзя, 
иначе рискуем получить вы-
боры глав городов и районов 
через пять с лишним лет. А 
вообще все наши решения мы 
принимаем коллегиально на 
заседании фракции. 

Шестая сессия АКЗС состоит-
ся 25 февраля, скорее всего — в 
очном формате. Окончатель-
ное решение собраться вместе 
или обсудить вопросы пове-
стки по видео-конференц-свя-
зи будет принято исходя из 
эпидемической ситуации. 

 
Беседу вёл 

Юрий КРАСИЛЬНИКОВ, 
пресс-служба Алтайского 

крайкома КПРФ. 

В повестку февральской (шестой) сессии Алтайского краевого Законодательного 
собрания внесено два похожих законопроекта о выборности глав муниципальных 
образований. Первый был предложен фракцией КПРФ ещё в середине января, 
второй внесён комитетом АКЗС по правовой политике и местному самоуправле-
нию только на минувшей неделе. Пункт о выборности глав городов и районов края 
много лет был в предвыборных программах многих партий, потому шансы на воз-
врат выборов эксперты оценивают как большие. Однако существует такая  
опасность: «Единая Россия» и на уступки народу пошла, и закон нужный придумала, 
но всё останется как есть. О позиции коммунистов и «приступе щедрости» «еди-
нороссов» — наш разговор с руководителем фракции КПРФ Андреем Кривовым.

И волки сыты, и овцы целы?

ДЕПУТАТСКИЕ ЗАБОТЫ

Своё выступление Андрей 
Травников начал с того, 
что охарактеризовал 

2021 год как успешный, вер-
нувший «темпы уверенного 
развития», индекс промышлен-
ного производства составил 
109,8%. Новосибирская область 
— первая в Сибири по объёму 
введённого жилья, на 4 тысячи 
выросло количество субъектов 
малого бизнеса. Губернатор от-
метил, что Новосибирск полу-
чил более 750 миллионов руб-
лей на ремонт дорог.  

После выступления губер-
натор ответил на вопросы за-

конодателей. Интересно, что, 
отвечая представителям «Еди-
ной России» относительно 
развития сельских террито-
рий, он посоветовал теснее 
контактировать с членом аг-
рарного комитета Госдумы 
коммунистом Ренатом Сулей-
мановым. От КПРФ свой во-
прос, посвящённый строи-
тельству семи поликлиник, за-
дал Александр Козлов: 

— Думаю, что значимость 
этого вопроса ни у кого не 
вызывает сомнения. В соот-
ветствии с соглашением по 
строительству поликлиник 

между министерством здра-
воохранения и концессионе-
ром они должны быть про-
строены и введены в эксплуа-
тацию летом 2022 года. На 
встрече с фракцией КПРФ 27 
января Андрей Александро-
вич заявил, что в этом году 
будут введены в эксплуата-
цию три поликлиники — на 
улицах Татьяны Снежиной, 
Пролетарской и Ереванской. 
Новосибирцы должны полу-

чать полноценную депутат-
скую помощь.  

А депутат Яков Новосёлов 
отметил, что Новосибирская 
область не должна кормить 
концессионеров: 

— Мы это уже ощущаем по 
фактически похороненным 
наказам избирателей на 2022 
год. В этой ситуации увеличе-
ние затрат на пропаганду ус-
пехов региональной власти в 
прессе задачу не решит. По-

добная политика может при-
вести к окончательной потере 
управляемости.  

По словам члена фракции 
КПРФ Владимира Анисимо-
ва, необходимо создать ра-
бочую группу по модерни-
зации стратегии развития 
Новосибирской области, что-
бы решить обозначенные гу-
бернатором проблемы.  

 
Иван СТАГИС.

Губернатор 
отчитался  

 
Основным вопросом 17-й сессии Законодательного 

собрания Новосибирской области стал отчёт губерна-
тора региона Андрея Травникова. Фракция КПРФ при-
няла самое активное участие в обсуждении отчёта.

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Глава не удосужился
ответить

В своё время небезызвестный Борис Абрамович 
Березовский говорил: «Капитал нанимает на ра-
боту власть. Форма найма называется «выборы». 
Если мы посмотрим на активность некоторых 
представителей «Единой России», то можем сде-
лать вывод: его дело живёт и побеждает.


